

- (2)
- 1) El Presidente de la Junta de Gobierno del Colegio de México (actualmente, D. Alfonso Reyes) es el único autorizado para entenderse con cualquier gestor del Colegio para ante instituciones extrañas.
Una nota dirigida a los "Senadores del Colegio de México" no está dirigida a nadie. En el Colegio hay muchos señores que carecen de importancia en la administración.
 - 2) El Colegio nunca ha sido requerido para reconocer la firma que colga esa nota, ni sobre ⁿⁱ la persona que la suscribe está autorizado para dirigir una nota en que ~~no esté autorizado~~ se dispone de las relaciones, siempre estrechas y amistosas, entre el Colegio y el Fondo. De esto trae el velo de un anónimo.
 - 3) Si el Colegio hubiera tomado esta nota al pie de la letra y retirara del Fondo las existencias de la UNRTH, ¿qué cuenta, daría el firmante a la persona que actualmente lleva la autoridad de esa institución, y al Director Sr. Orfila Requejo a su regreso? ¿Tiene derechos el firmante para disponer por si y ante si en este asunto?

- 4) No existe entre el Colegio y el Fondo contrato ninguno de exclusividad respecto a la disposición de la N.R.F.H.
- 5) El Colegio se reconoce moralmente obligado a no valerse de otros ~~mediadores~~^{intermediarios} que no sea el Fondo, pero jamás ha hecho ^{una} ~~dejación~~ de su derecho inalienable de disponer de su propia editorial por sí mismo, en los casos excepcionales en que así lo plazca a la ^{sin intervención de intermediario alguno.} Comisión, ello nunca habrá lugar a ningún incidente ~~apagado~~ entre ambas instituciones.
- 6) Es recomendable, en el caso, si dan por no existente esa otra. Y si el Fondo tiene deseos con respecto al sistema hasta hoy establecido en cuanto a las ventas de publicaciones del Colegio de México (para la revista o para los libros), aun cuando darte hoy las prácticas ^{adoptadas} ~~catedráticas~~, ^{de acuerdo} ~~gran comiendo~~ sin el menor obstáculo, el Fondo puede presentar, ^{a través de persona idónea,} sus propuestas al Colegio, que siempre se comprenderán en ~~en~~ atentados, en busca de un nuevo apoyo para ambas instituciones.